

札幌

協 動 フラッシュ

福祉会 2016年 3月

第193号
(禁無断転載)

発行所 札幌市北区篠路町福移 147番地36 社会福祉法人 札幌協働福祉会

☆あらたな仲間を迎入れて 2016/3/27(日) ガトーキングダムサッポロで

「歓送迎会」が盛大に！ 札幌協働福祉会歓送迎会



■2016年3月27(日)午後6時、札幌協働福祉会の歓送迎会が市内北区にある「ガトーキングダムサッポロ」で開かれました。パーティーは若山洋司氏(拓北・あいの里社会福祉協議会会长)の「乾杯」の音頭で始まり、続いて新年度から法人の職員に加わる13名が紹介されそれぞれに会場からは温かい拍手が送られました(写真)。



▼「タンポポ畑はないけれど♪」

の合唱【写真上】

【写真下】男性職員3名に
「ご結婚おめでとう♪」



▲拓北・あいの里社会福祉協議会の
若山洋司会長が乾杯の御発声



▲職員表彰

【職員研修会】

■「歓送迎会」に先立ち、職員へ「研修会」が開かれました



■2016年3月27(日)午後、札幌協働福祉会の職員を対象に研修会が「拓北・あいの里地区センター」で開かれました。講演では弁護士の田代耕平氏がセクシャル・ハラスメントについて事例を交え解説していただきました。



■研修会の最後は田中美千代氏(学園通りあくていぶ施設長)が「障がい者虐待防止・権利擁護について」の内容で皆さんへ報告されました

